

Monsieur Michael Kergin (44 ans), né à Bramshott (Angleterre), comme Ambassadeur à Cuba.

Monsieur Kergin [baccalauréat ès arts, Université de Toronto, 1965; baccalauréat ès arts (OXON), Oxford, 1967] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1967. Il a servi à l'étranger à Yaoundé, Washington (la Banque inter-américaine de développement), Santiago, et comme Conseiller, Mission permanente du Canada auprès des Nations Unies, New York. A Ottawa, de 1984 à 1985, il a été Directeur, Relations de défense. Depuis 1985, il est adjoint ministériel principal du Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures. Monsieur Kergin remplace Monsieur K.B. Williamson qui rentre à Ottawa.

* * * *

Monsieur Claude Laverdure (43 ans), né à Montréal (Québec), comme Ambassadeur en Haïti.

Monsieur Laverdure [baccalauréat ès arts, Collège André-Grasset, 1961; baccalauréat ès sciences (Sciences politiques), Université de Montréal, 1964; maîtrise ès arts (Sciences politiques), Université de Montréal, 1965] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1965. Il a servi à l'étranger à Bruxelles, Paris, et comme Conseiller à Tunis. A Ottawa, de 1974 à 1976, il a été Directeur adjoint, Institutions francophones; de 1979 à 1981, Directeur adjoint, Programmes d'information; et de 1981 à 1982, Directeur adjoint, Coordination fédérale-provinciale. Depuis 1982, il est adjoint ministériel principal du Ministre des Relations extérieures. Monsieur Laverdure remplace Monsieur J.A. Malone.

* * * *